

IMPRESSIONS IMPRIMERIE- PRINTING INC.

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
31/07/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Plan marketing :

- Viser une nouvelle clientèle en devenant membre du Réseau des femmes d'affaires (RFAQ);
- Obtenir la certification WeConnect pour avoir accès à des contrats de grandes entreprises qui privilégient l'approvisionnement auprès de fournisseurs à minorité;
- Lancer une campagne LinkedIn et Facebook;
- Déployer une campagne de publipostage auprès des entreprises;
- Promouvoir les articles promotionnels personnalisés qui servent aussi à la protection individuelle dans le cadre de la COVID-19.

Site Web :

- Rehausser leur site web pour donner accès à leurs clients à une solution de commandes virtuelles performante et qui permettra aux employés d'assurer le service à la clientèle, de gérer les commandes et d'en faire la gestion administrative complètement à distance.

[i]
impressions

Coût du projet

Project cost

29,750 \$

Contribution FAREOSO

19,750 \$

Summary of FAREOSO contribution

Marketing Plan:

- Target a new clientele by becoming a member of the Réseau des femmes d'affaires (RFAQ);
- Obtain WeConnect certification to access contracts from large companies that prioritize sourcing from minority suppliers;
- Launch a LinkedIn and Facebook campaign;
- Deploy a direct mail campaign targeting businesses;
- Promote personalized promotional items that also serve as personal protective equipment in the context of COVID-19.

Website:

- Enhance their website to provide clients with access to an efficient virtual ordering solution that will enable employees to manage customer service, handle orders, and oversee administrative tasks completely remotely.

728, rue Notre Dame
Embrun ON, K0A 1W1
613-443-5589

info@impress.on.ca
www.impress.on.ca